学校だより =第4号=





おおやっ子受

カラーで見る 学校だより

養父市立大屋小学校 令和6年7月1日 発行

オープンスクール・授業参観・引き渡し訓練・地域交流会ありがとうございました!!

6月15日(土)にオープンスクールを実施しました。2時間の授業参観のあと引き渡し訓練、そして地域に帰っての地域交流会と、大変暑い中でしたがたくさんのご家族や地域の方々に参加していただきました。ありがとうございました。子どもたちも、いつも以上に張り切って授業にのぞみ、生き生きと学習活動に取り組む姿を見ていただけたのではないでしょうか。

また、最初は恥ずかしそうにしていた地域交流会でも、 地域の方々の声かけなどにより、後半は汗だくになりなが ら地区ごとの活動を楽しむことができました。交流会で教 えていただいた紙飛行機を毎日のように作っては、競って 飛ばしている姿が今でも見られます。本当にありがとうご ざいました。











7地区に分かれて実施した「地域交流会」

引き渡し訓練

昨年度の反省をもとに、全地区体育館での引き渡しとしました。 実際に災害等で引き渡しが必要なときの駐車場は大屋地域局となります。ご協力お願いいたします。



※「アンケート」へのご協力ありがとうございました。「アンケート」の QR コードが、読み取る機種によって読み込めないことがありました。申し訳ありませんでした。「アンケート」の内容も含め、改善すべき点を検討し取り組んでまいります。

新たな出会い、新たな発見 自然学校(5年生)

6月3日(月)~6月7日(金)まで、あけのべ自然学校施設を中心に、養父・大屋連合自然学校を実施しました。天候に恵まれ4泊5日の全スケジュールを無事に行うことができました。明延鉱山学習、野外炊事、氷ノ山登山、カッター・カヌー・カヤック体験、磯観察などを通して、友だちや他校の5年生とともに多くのことを学びました。

5年生は、5日の参観授業でも、自然学校の体験を ICT 機器を活用したり寸劇にしたり、グループごとに工夫をして発表しました。家庭や学校から離れて生活することで、視野を広め今後の成長につながるよい機会となりました。









「マンガふるさとの偉人 上垣 守国」完成しました



B&G財団の「ふるさとゆかりの偉人マンガの制作と活用事業」を活用し、「日本の近代養蚕業の父」と呼ばれる上垣守国の生涯をまとめたマンガ本が、養父市内の全小・中学校生に配付されました。

大屋小学校では、今までから上垣守国さんの功績や養蚕業についての学習を進めていますが、養父市全小・中学校でも、このマンガの発行を機に、ふるさと学習の一環として学んでいきます。市のホームページにて、電子データーも公開もされておりますので、地域の方にも是非読んでいただきたいと思います。

「かいこの里」見学(2年生)

6月19日(水)に2年生が「かいこの里」に見学に行きました。スタッフの方から、上垣守国さんの紙芝居を読んでいただいた後、記念館で、地域おこし協力隊の石井さんから、昔養蚕で使われていた道具や守国さんが書かれた養蚕秘録などの説明していただきました。本校では、2・3年生が、教室で蚕の養殖をしており、普段から接しているかいこさんのことをより深く学ぶことができました。

※大屋では、昔から蚕のことを「かいこさん」と呼んでいます。









